

Comment visiter les musées à Ottawa

Même à une époque où les connaissances se partagent facilement par le biais d'Internet, les musées restent des endroits privilégiés où n'importe qui peut entrer en contact avec l'art, la culture et l'histoire. Ils peuvent être éducatifs, amusants ou interactifs, et présentent des expositions qui peuvent attirer plusieurs groupes d'âges. Si vous prévoyez effectuer un séjour à Ottawa dans les prochaines semaines, pensez à ajouter la visite de quelques musées à votre horaire afin d'acquérir de nouvelles connaissances au cœur de la capitale du Canada.

Ottawa regroupe en effet plusieurs musées renommés tels que le Musée canadien de la guerre, le Musée canadien de la nature, le Musée des beaux-arts du Canada, le Musée canadien des enfants ou la Monnaie royale canadienne. Selon vos intérêts et le moment de votre voyage à Ottawa, vous pouvez planifier la visite d'une ou de plusieurs expositions.

Le Musée canadien de la guerre est un des favoris du public. Il relate l'histoire militaire du Canada à travers différentes expositions qui présentent le rôle du pays dans différents conflits internationaux, et les points de vue des soldats et des civils. En plus de ses expositions permanentes, qui mettent en valeur plusieurs artefacts et objets d'art militaire, le musée présente différentes expositions temporaires, comme par exemple «Onze femmes face à la guerre», une exposition photographique qui raconte les vies de 11 femmes provenant de différents pays. Cette exposition sera présentée du 8 février au 21 avril 2013.

Le Musée canadien de la nature, pour sa part, est un musée d'histoire naturelle qui s'est donné pour mission d'aider les gens à mieux comprendre la nature et à la respecter, afin de vivre en harmonie avec elle. La collection du musée est une des plus belles au monde, et comprend plus de 10 millions de spécimens qui retracent l'histoire de notre planète. Parmi les expositions temporaires du musée, «La nature déchaînée - au cœur des catastrophes naturelles», présentée jusqu'au 5 mai 2013, permet de découvrir toute la puissance de la nature.

Le Musée des beaux-arts du Canada recèle un véritable trésor: la plus grande collection d'oeuvres d'art canadien au monde. Les expositions présentées au musée visent à faire découvrir l'art et à faire réfléchir les visiteurs sur le passé, le présent et l'avenir. Parmi les expositions temporaires en cours, «Beautés monstrueuses», présentée jusqu'au 10 mars 2013, montre des représentations de monstres réels ou fictifs reliés aux préoccupations religieuses et mythologiques de leur temps.

Pour aviver l'intérêt des plus petits, une visite au Musée canadien des enfants s'impose. Ce musée, situé à l'intérieur du Musée canadien des civilisations, est le seul destiné aux enfants de 0 à 14 ans dans tout le pays. L'exposition permanente du musée est un village représentant divers pays, qui permet d'explorer et d'apprendre tout en s'amusant. Plusieurs activités et expositions temporaires y sont présentées, comme «Artistes en herbe!» un atelier de création aux thèmes variés.

Enfin, la Monnaie royale canadienne vous permettra de découvrir de quelle manière le métal est transformé pour devenir les pièces de monnaie qui font partie de notre quotidien, et même de toucher à un véritable lingot d'or!

About the Author

Ce texte a été écrit par Jeanne Beaulieu, ex agente de voyage, qui vous recommande l'hôtel [Marriott Ottawa](#) lors de vos prochaines vacances dans la Capitale. Visitez le <http://www.marriott.fr/hotels/travel/yowmc-ottawa-marriott-hotel/> pour plus d'informations.